

communiqué
de presse 019



LA DIRECTION DE L'UGICT, LES SUITES DU 53ÈME CONGRÈS

ÉLECTION DE SOPHIE BINET, SECRÉTAIRE GÉNÉRALE DE LA CGT

Au terme du 53ème congrès confédéral de la CGT, qui s'est déroulé du 27 au 31 mars 2023, Sophie Binet, Secrétaire Générale de l'Union Générale des Ingénieurs, Cadres et Techniciens (Ugict-CGT) a été élue Secrétaire Générale de la CGT. Sa prise de fonction est immédiate.



En conséquence, la Commission exécutive de l'Ugict-CGT, réunie ce vendredi 7 avril a mis à l'ordre du jour du conseil national du 20 juin prochain le remplacement de Sophie Binet. Elle avance le nom de Caroline Blanchot pour prendre sa succession.

Rentrée à la SNCF en 2002 où elle exerce le métier de conseillère en économie sociale et familiale, ancienne dirigeante de l'Union fédérale des cadres et agents de maîtrise cheminots en charge de la communication, Caroline Blanchot a participé à la refonte des diplômes des travailleurs sociaux pour leur reconnaissance au niveau licence. Elle intègre la direction de l'Ugict-CGT en mai 2014 et a pour responsabilité principale le renforcement de la CGT parmi les ingénieurs, cadres, techniciens et professions intermédiaires.



CGT Ingés Cadres Techs
263, rue de Paris
Case 408
93516 - Montreuil Cedex

CONTACT PRESSE :

presse@ugictcgt.fr
07 85 83 68 55



AVEC SON UGICT, LA CGT ORGANISE L'ENSEMBLE DU SALARIAT

L'élection de Sophie Binet à la tête de la CGT est un message fort envoyé aux ingénieurs, cadres, techniciens, professions intermédiaires : oui, la CGT a une organisation spécifique pour eux.

En les organisant en son sein, la CGT est en capacité d'élever le rapport de force pour faire valoir les intérêts de l'ensemble des travailleurs et travailleuses.

Ainsi la CGT et son Ugict sont engagées au quotidien dans la construction de convergences revendicatives entre les différentes composantes du salariat, à partir du rôle et de la place de chacun. Elles mènent ainsi une activité résolument opposée à tout repli catégoriel ou corporatiste qui divise le monde du travail et favorise le partage de la pénurie entre salariés.

DES ADHÉSIONS EN HAUSSE

Les ingés, cadres et techs l'ont bien compris ! Depuis la fin du congrès, l'Ugict-CGT enregistre une déferlante d'adhésions (50 fois plus qu'en temps ordinaire) qui fait écho à leur engagement sans précédent dans la bataille des retraites.

Pour le retrait de la réforme, les ingés, cadres et techs sauront répondre massivement à l'appel de l'intersyndicale ce jeudi 13 avril !



@arthurbrondy